

Erwin Vogel
Netzmeister 17 Oberer Bodensee/SG/AR/AI
Schönbüelpark 14
Postfach 39
9016 St.Gallen
Tel. 071 277 19 46
Tel. 079 818 83 17
ervo@bluewin.ch

Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch
La Confrérie du Poisson d'Or
Confraternita del Pesce d'Oro



St.Gallen im Juli 2017

Das "Englers am See" heisst ab August "Hafen Buffet" Herzliche Einladung zur Tafelübergabe Samstagmittag, 12. August 2017 im Hafen Buffet in 9400 Rorschach

Liebe Gesellschafterinnen und Gesellschafter, liebe Fischfreunde

Mit grosser Freude kann ich Ihnen mitteilen, dass das ehemalige "Englers am See" unter neuem Namen und neuer Geschäftsführung von Celina Räbsamen und Christoph Brändle nach erfolgreichen Tests in die Tafelgesellschaft aufgenommen werden konnte.

*Wir feiern das im klimatisierten Restaurant bei einem grossartigen Ausblick auf und über den Bodensee mit einer **Netz17-Neuheit - einer exzellenten Fisch-Tavolata** - und anschliessend mit der feierlichen Tafelübergabe.*

Es würde mich sehr freuen wenn wir - trotz den Sommerferien - dem Hafenbuffet mit einem vollen Haus die Ehre erweisen könnten !!

Wir treffen uns zum Apéro ab 11:30

Das Fischmenu wird ab 12:15 serviert

Preis **Fr. 74.00** für trockenes Gedeck

PS: KEINE PARKPLÄTZE auf dem grossen Parkplatz am See !! Dort findet an diesem Tag der grosse Flohmarkt statt! >> Tipp: Für Interessierte bestens geeignet als "Rahmenprogramm"!

*Agenda: **Samstag-Mittag, 9.Sept.** Herbstnetztreffen im Löwen in Tübach mit NM Erwin Vogel
Sonntag-Abend, 10. Sept. Herbstnetztreffen im Löwen in Tübach mit Vize-NM Marcello Gentina*

Fischfreundlichst grüsst: 

Anmeldung für die Tü vom 12. Aug.2017 im Hafen Buffet

bitte per Internet, schriftlich oder per Mail bis spätestens **Dienstag, 8. Aug.** an obige Adresse

Name / Vorname: _____

Adresse: _____

Personenzahl: _____

Name(n) der Begleitpersonen: _____

Name(n) der Begleitpersonen: _____

Für die Anmeldung übers Internet: <https://www.goldenerfisch.ch/de/Aktuelles/Anlaesse/EventId/5278#form>

Es werden Fotos vom Anlass gemacht und auf unserer Homepage veröffentlicht. Möchte ein Person nicht abgelichtet werden, kann sie dies dem Netzmeister am Netztreffen melden. Diesem Wunsch wird dann selbstverständlich entsprochen.